



Montevideo, 5 de marzo de 2025.

Resolución N° 229 de Presidencia de AUGM

- Visto:** la solicitud de auspicio presentada por Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), para la proyección del film “La memoria que habitamos”, seguida de una charla-debate protagonizada por referentes juveniles, impulsada por la UNQ junto con la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) para el próximo jueves 27 de marzo.
- Atento:** a que la Cátedra de DDHH de AUGM, tuvo la oportunidad de interiorizarme del documental a través durante el VII Congreso de Extensión de AUGM, realizado en la UNMDP en noviembre del año pasado, donde fue proyectado y se intercambiaron opiniones con sus realizadores.
- Que el tema que aborda el film es de estricta incumbencia de dos ejes temáticos sensibles para nuestra cátedra: verdad, memoria y justicia, por un lado; y participación juvenil por el otro.
- Que las analogías con el presente son evidentes y desafiantes, especialmente para los actos de violencia que la comunidad universitaria de la UNQ tuvo la lamentable ocasión de vivenciar el pasado 14 de octubre de 2024.
- Que es de interés para la Cátedra que este film tome difusión en el plano regional, entendiendo que se debería fortalecer su circulación, proyección y debate en cada una de las universidades que integra este espacio a lo largo del año.
- Que el otorgamiento del auspicio de la AUGM favorecerá la participación de la comunidad académica de sus Universidades miembro, aportando al éxito del evento y a la consolidación de un proyecto universitario integrado internacionalmente por lo que corresponde brindarlo así como impulsar la actividad y apoyar su difusión a través de los medios institucionales de AUGM.



Resuelve:

1. Declarar el auspicio de AUGM a la proyección del film “La memoria que habitamos”, seguida de la charla-debate protagonizada por referentes juveniles, impulsada por la UNQ junto con la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) para el próximo jueves 27 de marzo de 2025.
2. Comuníquese al Consejo de Rectores, a la Universidad Nacional de Quilmes y a la Secretaría Ejecutiva de AUGM.

Prof. Dr. Clarito Rojas
Rector de la UNConcepción
Presidente de AUGM